

ABSTRAK

AL Fitra Ghulam Waffa Safiro. NIM 1201010006 : “Studi Kritis Eksistensi Tuhan dalam Pandangan Al Ghozali”

Eksistensi berarti keberadaan, menurut pendapat Al Ghozali beliau mengartikan wujud ialah ada. Wujud dapat diartikan dalam bahasa Inggris yaitu being yang berarti eksistensi, yang mana itu adalah konsep dasar umum yang mewadahi dari semua mawjud. Dalam memaknai eksistensi itu sudah termasuk pengetahuan apriori atau yang disebut awaliyat. Layaknya seluruh awaliyat yang seperti arti sederhana begitupun dengan esensinya telah diketahui oleh akal manusia secara apriori, dan itu sama dengan definisi mencari-cari pernyataan mengenai fakta bhawa dua lebih banyak daripada satu. Maka dari itu meragukan wujud itu berarti sama mustahilnya dengan meragukan eksistensi pada diri sendiri.

Objek penelitian ini adalah artikel, jurnal, dan buku yang membahas tentang Tahafut Falaasifah. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui tentang kritik Imam Al Ghozali terhadap pemikiran filsuf pada kitab Tahafut al Falaasifah. Memahami pandangan dari Imam Al Ghozali mengenai sifat-sifat Tuhan pada buku Tahaafut Al Falaasifah. Dan memahami tentang pandangan dari Imam Al Ghozali mengenai eksistensi Tuhan pada buku Tahaafut Al Falaasifah.

Metode penelitian ini adalah jenis data kualitatif karena data yang dihimpun berupa kalimat atau narasi yang berasal dari sumber catatan atau transkrip buku, selanjutnya data tersebut dianalisis dan diolah dengan menggunakan teknik analisis data kualitatif sehingga pada akhirnya dapat menghasilkan suatu temuan atau hasil penelitian yang dapat menjawab pertanyaan penelitian yang sebelumnya diajukan, yakni mengenai studi kritis eksistensi Tuhan dalam pandangan Al Ghozali. Dari penelitian ini disimpulkan bahwa menurut pandangan Al Ghozali wujud Tuhan bukanlah menjadikan suatu akibat, karena eksistensi Tuhan tidak mempunyai pencipta yaitu (*fail*). Ada-Nya bukan karena sesuatu tapi sesuatu ada karena-Nya. Sifat-sifat Tuhan sampai kapan pun tidak akan pernah berubah tetapi sifat Tuhan itu kekal abadi.

Kata Kunci : Eksistensi, Al Ghozali, dan Tahafut Falaasifah.